



Por qué cuando prestas dinero a la familia NUNCA te pagan

Te compartimos las razones por las que debes pensarla tres veces antes de prestarle dinero a la familia, ya que nunca pagan

Existe la idea de que cuando se le presta a la [familia](#), estas nunca pagan, de los consejos más sabios es que cuando llegues a prestar que des por perdido ese dinero. Ellos llegan con desesperación y hacen promesas de pago que nunca llegan a cumplir **¿Por qué pasa esto?**. Si has prestado dinero y has estado batallando para que te regresen ese pago, puedes hacer algunas acciones, casi siempre uno [se resigna a perder ese dinero](#) para nunca más volver a prestarles.

Y es que hay una lógica que cuando tienes una necesidad de dinero, recurras a los familiares para que te ayuden, pero muchas veces algunos familiares lo hacen con alevosía y ventaja, ya saben que no te pagarán y viven creyendo que no tienes derecho a cobrarles porque son familia.

De hecho cuando cobras esa deuda, te conviertes en el malo de la historia, porque ¿Cómo te atreves a cobrarle a tío, al hermano, al primo?. Esto pudiera verse mal, pero cada quien está en todo su derecho de cobrar.

En México existe esta práctica, más común de lo que imaginas, el pedir dinero prestado a familiares. El problema es que en la confianza que hay, no pagan o no pagan en tiempo y forma.

una encuesta realizada por Provident, proveedor de préstamos a domicilio en México, y GfK.

El documentó detalló que 43% de los clientes de Provident encuestados indica que sus familiares o amigos les han pedido dinero prestado en los últimos seis meses; de este porcentaje, 55% afirma que ha prestado dinero a sus familiares y dice que de éstos no ha recibido el pago por el dinero.

Cuando los hermanos se piden dinero prestado generalmente no se cobran, pero cuando son familiares indirectos, estos son los más morosos a la hora de pagar.

<https://www.enpareja.com/break/Por-que-cuando-prestas-dinero-a-la-familia-NUNCA-te-pagan-20240514-0010.html>